



BOULEGEMEINSCHAFT BREMEN

Wir, die Boulegemeinschaft Bremen, besteht nun schon 20 Jahre und wir haben inzwischen über 60 Mitglieder. Die Gemeinschaft besteht aus sehr aktiven Turnierspielern und Mitgliedern, die nur aus Spaß und Freude ihre Kugeln und sich bewegen.

Fast jeden Tag und bei fast jedem Wetter treffen wir uns hier zwischen Südbad und der Shakespeare Company auf unserem Place de la Pétanque oft schon ab 14:00 Uhr.

Wir freuen uns, wenn sich Interessierte zu uns gesellen.

Du kannst uns direkt auf dem Platz ansprechen, denn für die ersten Probewürfe haben wir leihweise Kugeln für dich.

Wer anders Kontakt aufnehmen möchte:

Per Mail: info@bgBremen.de

